



## Red Tiger mempersembahkan: Kebanggaan Sabana

Mulai petualangan seru di jantung benua Afrika dengan Kebanggaan Sabana, tempat hewan-hewan perkasa menguasai rol!

Bangkitkan kekuatan tersembunyi saat Wild Prajurit muncul dari Perisai 1x3. Wild Princess yang menawan mengawasi rol, mengubah Perisai yang berdekatan menjadi Wild Prajurit. Dapatkan hingga 20 Putaran Gratis dengan memperoleh 3, 4, atau 5 Scatter, dan saksikan Wild Princess bergerak melintasi Sabana, sehingga meningkatkan peluangmu untuk meraih kemenangan besar. Gunakan Fitur Beli untuk mendapatkan jaminan 3 Scatter atau lebih dan langsung masuk ke Putaran Gratis.

Bebaskan jiwa petualangmu dan gabung dalam petualangan Kebanggaan Sabana epik!

## SOROTAN

- Satu Perisai 1x3 akan mengungkapkan Wild Prajurit saat terlihat sepenuhnya
- Wild Princess mengubah Perisai yang berdekatan menjadi Wild Prajurit
- Dapatkan hingga 20 Putaran Gratis dan gunakan Fitur Beli untuk jaminan Putaran Gratis

## INFORMASI UMUM

Rol x Baris	5 x 3
Garis Kombinasi Bayaran	20
Kemenangan Maks.	3425x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	4/5 (Medium-Tinggi)
Taruhan Min.	€/£/\$0,10
Taruhan Maks.	€/£/\$250
Fitur	4 (Wild Prajurit dan Perisai, Wild Princess, Putaran Gratis, Fitur Beli)
Opsi RTP non-jackpot	90,71%, 92,74%, 94,78%, 95,74%, 95,75%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,12%, 90,67%, 92,73%

## FITUR PERMAINAN



### Wild Prajurit dan Perisai

Satu Wild Prajurit muncul dari Perisai 1x3, yang bisa muncul sebagian atau terlihat sepenuhnya. Ketika terlihat sepenuhnya, Perisai berubah menjadi Wild Prajurit, menggantikan semua simbol bayaran dan membentuk kombinasi kemenangan tertinggi pada garis kombinasi. Jika Perisai terlihat sebagian, Perisai tidak berubah menjadi Wild Prajurit.

### Wild Princess



Wild Princess menggantikan semua simbol bayaran dan dianggap sebagai kombinasi kemenangan tertinggi di garis kombinasi kemenangan. Wild ini mengubah setiap Perisai yang berdekatan secara horizontal atau vertikal menjadi Wild Prajurit. Selain itu, setiap Perisai yang berdekatan dengan Wild Prajurit baru tersebut juga berubah menjadi Wild Prajurit.

### Putaran Gratis



Memperoleh 3, 4, atau 5 Scatter di mana saja di rol masing-masing akan memicu 8, 12, atau 20 Putaran Gratis. Selama Putaran Gratis, memperoleh 3, 4, atau 5 Scatter masing-masing akan memberikan 8, 12, atau 20 putaran tambahan. Di awal Putaran Gratis, 1 Wild Princess ditempatkan di posisi acak di rol dan tetap ada selama putaran babak bonus, dan pindah ke posisi baru secara acak di antara setiap putaran. Simbol Princess tambahan juga dapat diperoleh di rol.

### Fitur Beli



**Putaran Gratis:** Jaminan memperoleh 3 Scatter atau lebih selama putaran dan masuk ke babak bonus dengan biaya 60x taruhan.

## ID PERMAINAN dan RTP

### DESKTOP + PONSEL

ID Permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
SavannahPride	Opsi RTP non-jackpot	savannahpride	savannahpride000	90,71%, 92,74%, 94,78%, 95,74%, 95,75%
SavannahPride	Opsi RTP dengan jackpot	savannahpride	savannahpride000	90,12%, 90,67%, 92,73%

**Kontribusi Jackpot** 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

### Tentang Jackpot Red Tiger

*Seperti semua permainan slot Red Tiger, Kebanggaan Sabana dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama dipilih, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari permainan secara keseluruhan. Misalnya memasang permainan utama dengan jackpot yang memiliki sertifikat RTP sebesar 90,12% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% memberikan RTP keseluruhan sebesar 91,12%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.*

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)